

Lamitherm a 50 ans

Une histoire à SUCCÈS qui a de l'avenir

Depuis plus de 70 ans, l'isolation de façades influence la construction à haute efficacité énergétique, et KABE Peintures participe activement à cette histoire. Cette année, le système d'isolation éprouvé Lamitherm fête son 50^e anniversaire.

KABE Peintures

Tout a commencé en 1952 avec l'introduction des panneaux de polystyrène expansé (EPS), qui ont évolué au fil des générations pour devenir un élément central de l'enveloppe des bâtiments modernes: l'isolation de façades.

L'isolation thermique extérieure crépie (ITEC) fait son apparition en Suisse au début des années 1960, établissant de nouvelles normes en matière de technique, d'efficacité énergétique et de conception. A cette époque, les maisons d'habitation sont, pour la première fois, équipées d'un système d'isolation thermique collée, armée et enduite. Un principe qui a fait ses preuves jusqu'à aujourd'hui. L'isolation extérieure gagne en importance, notamment à la suite de la crise pétrolière de 1973. En 1975, avec le système Lamitherm, Wancor SA pose les bases d'un système d'isolation de façades devenu l'un des leaders sur le marché.



L'équipe Lamitherm dans les années 1980, devant le bureau d'accueil de Wancor SA à Regensdorf (ZH).

Développement systématique

En reprenant les marques Lamitherm et Wancortherm en 2003, Karl Bubenhofer SA a intégré l'isolation de façades à son portefeuille en tant que branche autonome, établissant ainsi un nouveau pilier de son expertise dans le domaine de l'enveloppe des bâtiments.

KABE Peintures développe en continu des solutions d'avenir pour répondre aux défis actuels du secteur, tels que la complexité croissante des raccords d'isolation, le renforcement des exigences en matière de protection incendie, ou encore les enjeux écologiques.

L'innovation technique, la formation pratique et l'assurance qualité rigoureuse n'ont pas seulement été reprises, mais ont aussi été développées de manière ciblée. Le système lui-même a constamment été amélioré, notamment grâce à plusieurs générations de mortiers modernes, à l'optimisation des matériaux isolants, ainsi qu'à des solutions détaillées aujourd'hui reconnues comme des standards dans le secteur.

Réponses aux nouvelles exigences

KABE Peintures développe en continu des solutions d'avenir pour répondre aux défis actuels du secteur, tels que la complexité croissante des raccords d'isolation, le renforcement des exigences en matière de protection incendie, ou encore les enjeux écologiques. Cela inclut notamment l'utilisation de matériaux isolants sans HBCD, le développement du mortier de soubassement innovant LAWASTAR Hydrostop, ainsi que l'intégration de matériaux de surface, comme des revêtements durs ou des teintes foncées.

En introduisant des valeurs limites TSR combinées à de nouveaux pigments NIRtherm pour les teintes foncées, KABE Peintures a établi de nouveaux standards en matière de conception, marquant ainsi une nouvelle étape importante dans l'histoire des 50 ans de succès de Lamitherm. ■